

Zwölf Bilder, ein Kalender und viele Gewinner



Die strahlenden Gewinner: Ihre Bilder helfen dabei, andere Kinder zu unterstützen.

FOTO: WÖRNER

REUTLINGEN. Ein Stift, der ganz alleine schreibt, eine Reise nach Afrika, ein eigenes Pferd oder einfach Fliegen können.

Im April hatten wir Euch auf der GEA-Kinderseite zu einem Malwettbewerb des Vereins Lillebror aufgerufen. Aufgabe war es, Euren größten Wunsch farbig auf Papier zu bringen. Aus den zwölf schönsten Bildern sollte ein Kalender entstehen.

Unter 52 eingesendeten Bildern wählte eine Jury im Juli die Gewinner aus und letzte Woche wurden sie ganz offiziell in den Räumen der SLP-Anwaltskanzlei bei Fanta und Blubberwasser

ausgezeichnet. Alle Gewinner erhielten einen 30 Euro Spielzeuggutschein und einen Kalender mit ihren Bildern – der allerdings per Post und ganz druckfrisch.

»Die Kalender, die mit Eurer Hilfe entstanden sind, werden nun verkauft, damit der Verein Lillebror Kindern, denen es nicht so gut geht, noch besser helfen kann«, sagte Torsten Lehmkuhler, der mit seinen Rechtsanwaltskollegen die Gutscheine gespendet hatte. Die Kalender können für 10 Euro ab dieser Woche bei der Initiative Lillebror e. V. (Tel. 0 71 27/23 76 34) erworben werden. (kwo)